

Organisatorisches



Beginn: Zum Start des neuen Schuljahres

Dauer: 2 Jahre

Unterrichtsumfang:

Interessierte SchülerInnen werden mit Beginn der 5.Klasse zu einer „Percussion-Klasse“ zusammengefasst. Die SchülerInnen erhalten in der 5. und 6. Jahrgangsstufe einen erweiterten Musikunterricht. Dieser findet an den Schulen im Rahmen des regulären Vormittagsunterrichts statt.

Instrumente: Die Schulen stellen Ihrem Kind für die Dauer der Ausbildung ein Glockenspiel zur Verfügung. Für den Unterricht an den Schulen stehen für die SchülerInnen Übungspads, Schlagzeug-Drumsets, Pauken, Stabspiele und diverse Percussioninstrumente bereit.

Unterrichtsgebühr: Den monatlichen Beitrag entnehmen Sie dem beigefügten Blatt.

Die Teilnahme ist für 2 Jahre bindend. Nur nach einer intensiven Prüfung der Umstände kann die Teilnahme frühzeitig beendet werden.

- **Ihr Kind benötigt zuhause ein Schlagzeug, Notenständer und das Lernbuch zur Percussionklasse.**
- **Ihr Kind spielt noch kein Instrument?**
Es sind keine Vorkenntnisse notwendig!
- **Ihr Kind spielt schon ein Instrument? -**
Die Percussionklasse ist auch ideal als Ergänzungsunterricht geeignet!



Voranmeldung zur Percussionklasse

Ich melde meine Tochter/meinen Sohn

Name Vorname

besucht die Volksschule
für die Percussionklasse vorläufig an.

Anschrift eines Erziehungsberechtigten:

Name Vorname

Straße, Nr. PLZ, Ort

Telefon/E-Mail

Unterschrift der Erziehungsberechtigten

(Da die Schülerzahl begrenzt ist, liegt die letztendliche Entscheidung zur Teilnahme an der Musikklasse bei der Schulleitung.)

* Die endgültige Anmeldung erfolgt bei der Schulanmeldung

Gabi-Schwarz-Mittelschule
Marktobendorf
Mühlsteig 29
87616 Marktobendorf

Schulstempel

Klasse mit Rhythmus und Klang!



Hier an unserer Schule!

Liebe Eltern
und liebe Schüler,

die Percussionklasse ist eine reizvolle und unkomplizierte Gelegenheit, in die Welt der Percussion-Instrumente einzutauchen und die Faszination von Rhythmus und Klang hautnah zu erleben. Vormittags können die Kinder mit vielen Gleichaltrigen im vertrauten Klassenverband ihren Instrumentalunterricht besuchen und nach dem Unterricht pünktlich den gewohnten Schulweg nach Hause antreten.



Für die Eltern ist die Percussionklasse eine preisgünstige Möglichkeit, ihrem Kind ohne großen organisatorischen Aufwand den Zugang zu einem Instrument zu ebnen und somit den Weg in eine musikalische Gemeinschaft zu erleichtern. Viele Eltern schätzen die positiven Auswirkungen einer musikalischen Bildung auf die Persönlichkeitsentwicklung ihres Kindes sehr.

Wir sind Mitglied bei:

Klasse im puls

Der Musikschule Kasselwerra



Die Verbindung aus Rhythmus und Tonhöhen ist ausschlaggebend für den Erfolg der kompletten Ausbildung.



Die SchülerInnen lernen nicht nur das Schlagen der Trommel und die Rhythmen am Schlagzeug, sondern auch das Glockenspiel nimmt in der Ausbildung von Anfang an eine führende Rolle ein. Ein wichtiger Unterschied zum herkömmlichen Schlagzeug-Unterricht. Die Kinder werden dahin gehend geschult, dass das Spielen von Stabspielen (Glockenspiel, Xylophon, Vibraphon, Metallophon, Marimba) selbstverständlich für einen Schlagzeuger ist. Somit können die Schüler der Percussionklasse nach ihrer Ausbildung besonders wertvoll für die Besetzung eines Orchesters sein. Im Verlauf der Ausbildung lernen die Schüler auch den Umgang mit anderen Orchesterinstrumenten wie der großen Trommel, Pauken, Marsch-Becken, Triangel, Tambourin, Maracas usw.

Besuchen sie uns im Internet!
Die Homepage
www.percussionklasse.de



Der Percussion-Unterricht wird von Videos und Anleitungen auf dieser Internetseite unterstützt.

Das heißt, die Schüler finden auf der Homepage ihre Musikstücke, die sie im Percussion-Unterricht gelernt haben, und können anhand der Demos die Lernanleitung noch einmal zuhause wiederholen.



Viele Stücke sind in unterschiedlichen Tempi zu finden und erleichtern somit dem Schüler das Erlernen der Musikstücke!

